

Visita a la ceiba a que amarró Hernán Cortés sus navíos

La gran excursión a Trinidad que organizan para el siete y el ocho de diciembre entrante los Caballeros de Colón, es labor cultural y recreativa de la Orden. Muchos lugares interesantes por sus méritos históricos o por su admirable belleza serán conocidos por los excursionistas. Uno de ellos es aquel donde Hernán Cortés a fines de 1518 o principios de 1519 amarró sus navíos a una ceiba que allí se señala aún como el auténtico árbol, antes de dirigirse a la Habana para salir a la conquista de México. Durante la estancia de Cortés en Trinidad se recibió la orden del Gobernador de la Isla, Don Diego Velázquez, quien mandaba a relevar a Cortés de su misión. Ni Cortés obedeció ni nadie se atrevió a hacer cumplir la orden en contra del fogoso militar, repitiéndose después el caso en la Habana.

Y allí, en Trinidad, está la ceiba histórica, besada por las aguas del río Guaurabo. El paisaje habla elocuentemente al viajero que gusta de la historia y de la poesía. La figura de Hernán Cortés adquiere vida en este lugar y los ojos de la imaginación parecen contemplar aquellos movidos días en que Trinidad fuera escala para la épica hazaña en México. En las aguas del Guaurabo parecen mecerse aún las naves del conquistador, amarradas a la secular ceiba. Es una invitación emotiva al recuerdo de los conquistadores y su obra.

La gran excursión a Trinidad, que organizan los Caballeros de Colón, saldrá de la Estación Central el sábado 7 de diciembre entrante, a las siete de la mañana y estará de regreso en la Habana el domingo 8, a las once y media de la noche. El costo personal está reducido a la mínima expresión, estando controlados todos los alojamientos, comidas y automóviles por los Caballeros de Colón: cuatro pesos y medio el pasaje de ida y vuelta, en primera clase. Un peso el hospedaje. Un peso diez centavos las comidas y desayuno en Trinidad. Cincuenta centavos el recorrido en automóvil. Total: siete pesos y diez centavos. También se ofrecen coches dormitorio, con los siguientes precios: dos pesos y cuarenta centavos la litera alta, tres pesos la baja, ocho pesos el apartado y once pesos el salón. El tren llevará un coche comedor en el que se servirán comidas desde setenta y cinco centavos en adelante.

Informes y reservaciones en el Consejo de San Agustín, de los Caballeros de Colón, Gallano 42, altos, entre Concordia y Virtudes. Teléfono M-3288.

*don
Nov 24/35*

